## Hamburger @Abendblatt

• 12. Sep. 2014, 17:16

## **Ausstellungs-Tipp**

## Denken mit roten Ohren: Skulpturen von Volker März

Foto: Galerie Wywiol



Der Affe von Volker März hat rote Ohren – ein Bild, eine Metapher für das "Auf Empfang stehen", für Kommunikation

Sind wir alle Affen? Benehmen wir uns wie im Zoo? In seinen bemalten Tonfiguren, die oft nicht größer als 30 Zentimeter sind, setzt sich Volker März mit Erziehung, Rassismus, Kolonialismus und Biografien auseinander. "Oops ... I'm so sorry for the truth!" heißt die aktuelle Ausstellung, die noch bis zum 17. Januar geöffnet ist.

**Volker März: Oops ... I'm so sorry for the truth!** Di 9.9., 10 bis 18 Uhr, Stern-Wyviol Galerie, An der Alster 81, Eintritt frei. Die Ausstellung ist noch bis zum 17.1., donnerstags bis freitags von 10 bis 18 Uhr und sonnabends von 12 bis 16 Uhr zu sehen

(kaf)